

Lorsque Jésus versa son sang sur la croix, il répandit sa vie sur l'humanité ; il substitua à nos échecs sa vie de parfaite obéissance.

2. LE SANG DU CHRIST SYMBOLISE SA MORT.

Lorsqu'il versa son sang, à la croix, il paya «le salaire du péché», c'est-à-dire la mort, la mort éternelle. Cette complète séparation d'avec son Père lui infligea d'atroces souffrances. Dieu le Fils entra dans l'histoire pour prendre sur lui les tristes résultats du péché et pour démontrer toute l'horreur du mal. Il pouvait alors pardonner les pécheurs sans banaliser le péché.

3. LE SANG DU CHRIST SYMBOLISE LA SOUFFRANCE DE DIEU

La croix révèle les souffrances que le péché a fait subir à Dieu. Il n'est pas un dieu assoiffé de sang, exigeant des sacrifices. Il était lui-même le sacrifice. Lorsque le Père et le Fils furent arrachés l'un à l'autre au Calvaire, le Père connut le supplice de voir son Fils agoniser sous le poids du péché.

